



Communiqué de presse
9 octobre 2023

Atelier citoyen pour un éclairage public adapté

Afin de répondre aux défis de sobriété énergétique, la ville de Laval s'est engagée à passer en LED l'ensemble de son éclairage public d'ici la fin 2024. Le déploiement des nouvelles lanternes commencera dans le quartier pilote de Grenoux au mois d'octobre.

"L'éclairage public est au cœur de nombreux enjeux qui doivent être discutés et partagés avec les Lavalloises et les Lavallois : sécurité, biodiversité, économies d'énergie, confort, attractivité..." explique Geoffrey BEGON, adjoint au maire en charge des mobilités urbaines. C'est pourquoi la ville de Laval organise un atelier citoyen **vendredi 13 octobre à 20h30** à la maison de quartier de Grenoux.

Les élus et les équipes technique de la ville proposeront une déambulation qui permettra de comparer les qualités d'éclairage des lanternes au sodium et des LED, ainsi que d'engager une première réflexion collective sur l'éclairage demain à Laval : quels horaires d'allumage ? Quelle intensité ? Les mêmes règles doivent-elles s'appliquer à tous les quartiers ? Les habitants du quartier Grenoux mais aussi des autres quartiers, sont invités à donner leurs points de vue sur le sujet.

Contact presse :

Fabien BLANCHARD : fabien.blanchard@agglo-laval.fr

06 22 73 96 65